

Valencia: Otro atentado de los neonazis a una librería

VALENCIA, 10. (INFORMACIONES, por F. Pérez Benlloch.)—La librería Pueblo ha sufrido un nuevo atentado que ha ocasionado daños materiales que hubieran podido tener gravísimas consecuencias. A las cuatro de esta madrugada, unos desconocidos han roto la luna del escaparate y han prendido fuego a los libros, después de rociar con un líquido inflamable los anaqueles y expositores, que ardieron rápidamente. Por fortuna, a la hora mencionada y en la proximidad del establecimiento se hallaba un vehículo de riego del servicio de limpiezas, cuyo personal ha intervenido para extinguir las llamas. Esto ha impedido que el fuego se propagase y produjera daños más graves, dada la combustibilidad de los materiales. Los autores del atentado, que se han dado a la fuga, han dejado unos papeles bien visibles, en

los que se lee lo siguiente: «Golpe por golpe. Contra la guerra de la E. T. A. Acción Nacional Socialista», con el dibujo de la cruz gamada.

Esta librería, sita en la céntrica calle de la Paz, ha sido anteriormente objeto de otros tres atentados similares.